



| ¿SERÁ? |

El poder de la Corte

Nos dicen que la **Suprema Corte** tiene en sus manos la posibilidad de que el **Plan B** no se aplique en la próxima **elección presidencial**, aunque no se haya definido su constitucionalidad, pues solo bastaría con que admitiera a trámite las impugnaciones hasta después del 1 de junio y decretara su **inaplicación** en lo que se considera serán los **comicios** más grandes en la historia del país. ¿Será?

La unidad de Monreal

Por cierto, parece que rindió frutos la persistencia de **Ricardo Monreal** por la unidad en el **partido**. El también aspirante presidencial **morenista** nunca dejó de señalar el riesgo de que se cayera en **divisionismo** por la **sucesión adelantada**. Ahora las demás corcholatas le siguen el paso, luego de que abriera las puertas del Senado a **Sheinbaum**, así como a **Marcelo**, pues Adán es visita habitual. Nos dicen que ahora es la jefa de Gobierno de la CDMX quien ha devuelto el gesto al senador. ¿Será?

Para distraer

El presidente **Andrés Manuel López Obrador** confirmó ayer que presentará una demanda en **Estados Unidos** contra el **abogado** de Genaro **García Luna** por Daño Moral, por cuestionar a un testigo sobre la presunta entrega de siete millones de dólares provenientes del cártel de Sinaloa para su campaña. Ya hay quienes dicen que esta demanda es un distractor más del **Gobierno mexicano** para ocultar las verdaderas problemáticas que hay en el país, como que los homicidios no logran bajar. ¿Será?

Villano favorito

Luego de conocerse el veredicto del jurado en el **juicio** contra Genaro **García Luna**, las bancadas de **Morena** y **PT** en la **Cámara de Diputados** se excitaron sobremanera. Poco faltó para que la sesión de ayer se saliera de control ante las constantes intervenciones desde las curules. Incluso aprovecharon las reservas a un dictamen de consenso, para desde **Tribuna**, arremeter contra el exfuncionario y por supuesto contra **Felipe Calderón**, hoy por hoy el villano favorito del obradorismo. ¿Y los panistas?, dicen que se fueron a un convivio. ¿Será?

Acusan a Conade a nivel mundial

Un grupo de **atletas mexicanos** pidió la intervención de las federaciones internacionales para poner orden en la Conade y cesar las presuntas amenazas que reciben constantemente de su titular, **Ana Gabriela Guevara**; pues acusan que se les han **condicionado** y cancelado apoyos para su preparación y se les ha dificultado la asistencia a **competencias** de clasificación rumbo a los Juegos Olímpicos del próximo año. A detalle, 15 **clavadistas** urgieron a la Federación Internacional de Natación, de **Husain Al Musalam**, enviar a un agente competente para atender el asunto y a pronunciarse sobre lo que ocurre en la gestión de la exvelocista respecto de esa y otras disciplinas. ¿Será?